
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長中だより 
第１号 

令和３年 ４月 ９日（金） 

学校教育目標：個の能力を伸ばし、自立して社会の形成者となるための資質を養う教育の推進 

             「明るく、仲良く、元気よく」    校長 雨澤 啓司 

  

 昨年から続く新型コロナウイルスの影響により、生徒の皆さん、保護者の皆様、そして私たち学校

職員にとっても、先が見えない長いトンネルの中を過ごしているように感じています。全国的にも「緊

急事態宣言」は出されていませんが、余談を許さない状況の中、４月６日から令和３年度長万部中学

校の教育活動をスタートしました。毎日の検温、感染予防対策を工夫しながら、生徒の健康・安全と

学習の保障を第一に考え、教職員一丸となり教育活動を進めていきます。令和３年度の長万部中学校

も、生徒・家庭・地域・学校、みんなで築いていきたいと考えますので、ご協力、ご支援をよろしく

お願いします。 

 始業式では、次のことを２・３年生に話しました。①一つずつ学年が上がり、昨年度の反省を生か

し、リセットしてさらに活躍できる年にしていきましょう。②それぞれの頭文字明るく（A）・仲良く

（N）・元気よく（G）には、A：あいさつ、N：なかま、G：がんばるが含まれている。「あいさつを

大切に、なかまとがんばる。」そんな姿を期待します。③ＹＯＡＳＯＢＩの『群青』という曲の中にあ

る歌詞「積み上げてきたことが武器になる」を引用し、中学校１年～３年の積み重ね、４月から３月

までの積み重ねを大切にしてほしいこと。④ある新入社員が入社時に誓ったことば、「いつも素直な心

と感謝の気持ちで過ごし、笑顔を忘れない。辛い時こそ自分の芯をしっかり持ち、誰に対しても正面

から向き合い、できない理由を探さない」を引用し、こんな気持ちで１年を過ごしてほしいこと、等

を話しました。 

 入学式では、新入生に対し、期待と不安が入り交じる状況でも、支えてくれる友だち、先輩、先生

たちが優しく寄り添ってくれるので、一人一人が自分らしく明るく楽しい学校生活を送るよう安心し

て学習や生活に励むことや、集団の一員としての自覚をもち、責任と役割をしっかり果たしていくた

めに、「明るく、仲良く、元気よく」を合い言葉に素敵な長万部中学校にしていきましょう、等を話し

ました。 

 保護者や地域の皆様にもご協力をいただき、「地域と共にある学校づくり」を推進していきますの

で、今後ともご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

 

入学式 初めての学級活動 



                 今年度は４名の新職員が着任いたしました。 

                 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６日（火）入学式・始業式         ２０日（火）参観日 ＰＴＡ総会  懇談会  

８日（木）ＰＴＡ三役会          ２１日（水）尿検査（1次）職員会議              

９日（金）部活動開始           ２３日（金）全学年標準学力検査 

１２日（月）発育測定 専門委員会      ２８日（水）生徒総会 

１４日（水）全学年実力テスト        ２９日（木）昭和の日 

１９日（月）専門委員会           ３０日（金）避難訓練 

 

 

 

 

 

 

 

 

雨
あめ

澤
さわ

啓司
け い じ

校長先生 
 函館市立港中学校より参りました、雨澤啓司（あめさわ けいじ）と申します。 

長万部町での勤務は初めてですので、長万部の良さを多く知りたいと思っています。躍

動感あふれる職員とともに、「明るく、仲良く、元気よく」を合い言葉に生徒の成長を支え

ていきます。保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら子どもたちの目が輝く学校づ

くりを推進します。どうぞよろしくお願いいたします。 

（函館市立港中学校より） 

 

 

 

 

 

 

 

中野
な か の

 太史
た い し

 先生 （福島町立福島中学校より） 

福島町立福島中学校から赴任しました。利尻町、猿払村、余市町、札幌市、奥尻町、福島

町、これまで住んできた所です。今年から長万部町に住むことができて、大変うれしく思い

ます。そして、元気で明るい生徒と共に学び合っていくことがとても楽しみです。 

どうぞ、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

冨樫
と が し

 英
ひで

孝
たか

 先生 （北斗市立石別中学校より） 

北斗市立石別中学校より参りました、冨樫英孝（とがしひでたか）と申します。 

前任校は全校生徒 20 名ほどの小さな学校でした。新学期が始まり，元気に登校してくる

生徒の姿に圧倒されるとともに、長万部中学校の一員として生徒のために頑張っていこう

と身の引き締まる思いでおりました。 

長万部中学校の子どもたちが，充実した学校生活を送ることができるよう全力でサポー

トして参ります。これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤
さ と う

 貴光
たかみつ

 事務職員 （長万部町立長万部小学校より） 

 この度、長万部小学校より異動して参りました事務職員の佐藤貴光です。小学校で 6 年

間お世話になり、長万部町での生活も 7 年目を迎えることになりました。気分を一新して

頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。 

明るく、仲良く，元気よく 


